
ご提言内容 回 答

食事について

 肉については，味付けがいまいち，薄味というのは分かりま

すが，あまり美味しいと感じられません。

 果物は良いのですが，缶詰の桃だったら，無いほうが良いで

す。また，牛乳とヨーグルトを選べるようにしていただけると

嬉しいです。もう少し献立を見直していただきたいと思いま

す。

ご意見ありがとうございます。

肉料理の味付けについて，今後は下味を強化するなどの対策

を講じます。ご指摘のとおり，病院給食は適塩または減塩調理

が基本となりますが，その中で美味しく召し上がって頂けるよ

う取り組んで参ります。

 果物は予算的な理由もありますが，生果物や生野菜に豊富な

カリウムの制限が必要な方へも果物を食べていただくため，缶

詰等も利用しております。また，牛乳を飲めない方へは代替え

品の選択が可能であり，今後は皆様への周知を徹底いたします。

これからも皆様に喜ばれるお食事の提供を目指して参ります。

障がい者用トイレのゴミ箱が足を踏まないといれられない

ゴミ箱があるので，使用する立場になって考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。

早急に現場を確認・把握し，ゴミ箱の更新を行いました。
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ご提言をいただき，ありがとうございました。ご提言について，次のとおり回答いたします。 

御礼・感謝のお言葉もいただき，ありがとうございました。

初めての入院で不安なことだらけだったのですが，スタッフの方々のおかげで元気に退院することができました。ありがとうございました。

特に看護師の皆様には，大変お世話になり，感謝の気持ちでいっぱいです。食事の面も心配していましたが，とても美味しくて，ボリューム

もあって，病院食のイメージが覆りました！毎日の献立もいろいろ勉強になりました。毎日，食事を作ってくださる方，献立を考えてくださ

る方，本当に美味しかったです。ありがとうございました。
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